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〒014-0015　大仙市大曲白金町８－１７　大曲エンパイヤホテル内

会長：石川浩範　　幹事：佐々木卓

　第２８６４回例会　２０２５年４月３日（木）12：30～（於：大曲エンパイヤホテル）

【４つのテスト】百合子会員

【月初の乾杯】明美会員

・先週の夜間例会は大変盛り上がりまして楽しかった。

　会員が増えることを期待しています。

・新しい年度に入りまして皆さん忙しく、また天候も寒

　暖差が激しく、健康には留意・めげずに頑張って。

・また新しい佐藤圭司幹事ヨロシクお願いします。

・挽野さん、お誕生日おめでとうございま～す。

・皆さん、今年も元気で・ハツラツで！！

【会長の時間】浩範会長

・本日急に”卓也さん”急性胃腸炎、”智さんも家族の体調不良”で欠席、皆さん気をつけてね。

・今日のお題に”ＤＥＩ他”とあり、本来は卓也会員が3/2に参加いただいた「地区のＤＥＩ行動計画推進

　委員会　成長戦略計画委員会　会議」を受けての話だったと思いますので、その報告はまた機会をみつ

　けて。ただ、私自身前提になる”ＤＥＩ”って何？って調べました。

・定義はそれとして、実践としては、

　クラブとして＝①意見を言える②役割がある

　③必要な情報を得られる④誰しもがクラブを

　楽しめる。

　一人ひとりとして＝✖自分と同じような人との

　安心で気軽なコミニケションではなく✖、

　〇勇気をもって自分と共通項のない人との交流

　に踏み出す〇　→そのためには①相手の気持ち

　に寄り添う②相手の立場に立って考えてみること

　と。私も指標として気をつけて行動します！

【幹事報告】圭司幹事

・前幹事の佐々木卓さんは”名”幹事、

　私は”迷”幹事、暖かにご指導を！

①「ほっと大仙」会報　②「北都銀行支店長歓送迎会」＝当クラブとしては欠席　③ＡＧＯｵﾝﾗｲｾﾐﾅｰ案内

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

大曲南ロータリークラブ週報



④環境月間リソースのご案内⑤ﾛｰﾀﾘｰgoodsのカタログ

⑥4/12㈯「南区ＩＭ in横手」了ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐・百合子地区幹事が出席

⑦ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問7/24㈭夜、ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問8/7（木）昼の予定

　→冊子2週間前には＝来期役員決定早めに。

⑧4/23㈬18:00～「市内3クラブ合同『呈茶を楽しむ会』

　→参加者8名・会計＝各人3,000円負担＋当ｸﾗﾌ4,000円＝一括して。

【出席報告】朋浩会員

　「会員14名、12名中11名出席で～す」

【ニコニコ】百合子会員

・銅賞「新年度イレギュラーですが、佐藤圭司会員幹事役

　　　　よろしくお願いします。」（実之会員）

・銅賞「期末期初の慌しさも過ぎ、ＲＣ活動の今期もあと

　　　　3カ月。盛り上がって行きましょう」（浩範会長）

【その他の議題】百合子会員

・3/23㈰「合同分区協議会」議題＝”会員増強”→各クラブが増員目標を発表。

・今５月末地区1,180名まで←現在60名の増（退会も23名）・今期純増各クラブ2名増

・秋田南ＲＣ35名→40名（場所問わず声・シニア会員・手作りﾊﾟﾝﾌ）大曲ＲＣｵｰﾌﾟﾝ例会２回実施４名入会

・大曲中央ＲＣ３名増（家族会員）　・地区全体名簿作成（個人情報注意しながら）

【その他の議題】《①4/26㈭大館ＲＣ声掛けの夜間例会について》

・大館ＲＣ合同例会?or声掛け有志のwith?

・例会＝「大曲の花火　春の章」の桟敷席で19:00～20:30で弁当付き、酒？→大曲南ＲＣ人数？大館ＲＣ人数？

・2次会＝エンパイヤＨ2階？1階座敷（最適20名・多くて30名）？→大曲南ＲＣ人数？大館ＲＣ人数？

・予算・ｸﾗﾌﾞ負担・チケット・バス時間と人数・子供参加・アテンド誰？

【その他の議題】《②新会員の勧誘について》

・7/1～地区・国際の人頭分担金、5/30に拘らずに、今期2名増とは？

・半期90,000円、月割り15,000円→相手次第で7/1までには。紹介者＆会長で正式お願いを。

【その他の議題】《③来期の委員・役員・役割分担について》

・委員会の改廃は？→規約に関わる。


